
 

 

令和２年度青森県看護協会通常総会 

 祝   辞 

 

 青森県看護協会通常総会開催にあたり、心からお慶び申し上げます。 

 柾谷会長をはじめ、ご臨席されている関係者の皆様方におかれまして

は、常日頃より、医療・介護の現場において、ご尽力されておりますこ

とに、深く感謝申し上げます。 

 また、今般の新型コロナウイルス感染症につきまして、日夜、最前線

で業務に従事し地域医療を支えている看護職の皆さまに、心より敬意を

表する次第であります。 

 本県でも緊急事態宣言が解除されましたが、今後、第２波・第３波を

見据えた医療体制の確保がますます重要となります。 

 早期の収束へ向けて、看護協会の皆様をはじめ、医療関係団体・行政

と情報を共有し、より一層の連携を図っていきたいと考えております。 

 結びになりますが、青森県看護協会の今後益々のご発展と、本日、ご

参集の皆様方のご健勝を祈念し、挨拶とさせていただきます。 
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